
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Rhein ist einer der längsten  in Europa.

Er beginnt in der Schweiz.

Dann �ießt er durch Deutschland.

In den  geht der Rhein in die Nordsee.

Er ist über tausend Kilometer lang.

Der  ist eine wichtige Wasserstraße.

Er ist mit anderen Flüssen und Kanälen verbunden.

So können  große Teile von Europas erreichen.

Am Rhein ist es im Sommer oft wärmer als woanders.

Das  kühlt nämlich nachts nicht so schne) ab

und gibt der Umgebung eine wärmere .

Es gibt auch viele Burgen am Rhein.

Schon im Mittelalter war der Fluss nämlich ein wichtiger .

Die Besitzer der Burgen nahmen Geld von den Schi.en.

Nur dann durften sie .
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